

## Medienmeldung vom 2. April 2011

### Zuchwil: Vierjähriger Knabe bei Kollision verletzt

**Bei der Kollision zwischen einem Auto und einem Velo im Bereich des Parkplatzes beim Coop in Zuchwil, ist am Freitag, 25. März 2011 um zirka 16.30 Uhr, der vierjährige Zweiradfahrer verletzt worden. Die Polizei sucht Zeugen.**

Die Automobilistin beabsichtigte am Freitag, 25. März 2011 um ca. 16.30 Uhr mit ihrem blauen Personenwagen der Marke Hyundai Getz vom Parkplatz beim Coop in Zuchwil auf die Hauptstrasse einzumünden. Wegen des regen Verkehrs auf der Hauptstrasse musste sie vor dem Einbiegen anhalten. Eine unbekannte Automobilistin hielt dann ihr Auto auf der Hauptstrasse an um der Lenkerin des Hyundai das Einbiegen zu ermöglichen. In der Folge kollidierte der blaue Hyundai mit dem vierjährigen Velofahrer, worauf der Knabe stürzte und sich dabei Prellungen und Schürfwunden zuzog.

Zwecks Klärung des genauen Unfallhergangs sucht die Kantonspolizei Solothurn in Zuchwil Zeugen. Personen die entsprechende Angaben machen können, werden gebeten, sich bei ihr zu melden, Telefon 032 686 27 31.